

67ª Feria del Libro de Madrid

No faltes a tu cita anual con la literatura

Más de 400 actividades se desarrollarán durante los 17 días de feria, que se dedica este año a Latinoamérica

Sonia Garde, Bien

Hace 75 años, las editoriales madrileñas decidieron allinear sus casetas en el paseo de Recoletos dando lugar a la primera Feria del Libro de Madrid. Hoy es el paseo de Coches de los Jardines del Buen Retiro el que acoge una vez más este encuentro literario, que se desarrollará hasta el 15 de junio. ¿El protagonista de esta 67ª edición? Latinoamérica, tras el 'boom' de autores menores de 40 años y para enseñar una pequeña muestra de su ebullición de escritos.

Durante los 17 días de feria se celebrarán más de 400 actividades como debates, encuentros con escritores de la talla de Ken Follet, Carlos Ruiz Zafón, Javier Re-

verte, Francisco Ibáñez, o Rodrigo Fresán; mesas redondas, conferencias, presentaciones de libros... distribuidas en siete pabellones.

Se celebra el 75º aniversario del nacimiento de la feria

Los curiosos que se quieran acercar a uno de los mayores acontecimientos culturales del mundo, que se celebra al aire libre, según el alcalde de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón, podrán pasearse por las 364 casetas instaladas en el Retiro para conocer las novedades literarias o para que su autor favorito le firme su última obra. También podrán participar en múltiples charlas o coloquios culturales y educativos, o dis-

frutar de una exposición de fotografías dedicada a imágenes impactantes sobre el agua, entre otras opciones.

El Principado de Asturias es la comunidad autónoma invitada este año al encuentro y los niños tienen su lugar destacado en la feria, según los organizadores de la feria. En concreto, dos pabellones dirigirán todas sus actividades a entretener a los pequeños a través de diversas actividades como juegos, talleres, títeres y conciertos, pero con un único objetivo: fomentar la lectura.

Más info: www.ferialibromadrid.com



La selección de BIEN



1. **La cocina al desnudo.** Santi Santamaría. Editorial Temas de Hoy. La defensa a ultranza de los productos naturales durante su presentación ha causado un revuelo sin precedentes en el mundo de la gastronomía. Es el chef con más estrellas Michelin de nuestro país.
2. **La ciencia de la felicidad.** Sonja Lyubomirsky. Urano. La profesora de psicología de la Universidad de California hace un repaso por los estudios científicos que demuestran que es posible ser feliz y mantener este estado en el tiempo.
3. **Cerebro y poder. Política, bandidaje y erótica del mando.** Adolf Torrebeña. La esfera de los libros. El director del departamento de Psiquiatría y Medicina Legal de la Universidad Autónoma de Barcelona analiza la base biológica y el perfil de los poderosos.
4. **La fábrica de avispas.** Iain Banks. La factoría de ideas. Considerado uno de los escritores británicos más innovadores de los últimos tiempos, Iain Banks cuenta la historia de un psicópata adolescente que vive en la costa escocesa solo con su padre. Una historia de suspense que eriza la piel.



Agenda de la semana

Día 30: Encuentro "50 Años de la muerte de Juan Ramón Jiménez".
Día 31: Encuentro con Jacqueline van Maarsen escritora de "Yo soy Ana, dijo Ana Frank".
Día 2: Entrega del Premio Leyend@ a Jorge Herralde. (Las tres actividades son en el Pabellón Fundación Círculo de Lectores).
Día 3: Inauguración de la exposición fotográfica "Agua". En el Pabellón Carmen Martín Gaité.
 Taller para adultos: "Leer con un bebé y no tan bebé". Pabellón Caja Madrid.

Día 4: Taller "La mirada que respira" para aprender a dosificar las palabras y valorar el silencio. En el Pabellón del Ayuntamiento de Madrid.
Día 5: Entrega del Premio Libro del Año a Almudena Grandes por "El corazón helado". En el P. Círculo de Lectores.
 Entrega del I Premio de Narrativa Corta de Humor José Luis Coll.

Esta semana firmarán sus libros autores como Rosa Montero, Javier Marías, Javier Urrea, Luis Rojas Marcos, Bernabé Tierno, Inma Chacón o Elsa Punset.

En el Pabellón Infantil y en el Caja Madrid todos los días habrá espectáculos de teatro, talleres sobre maquillaje, papiroflexia... y cuentacuentos.

Actividad

Convertir el mundo en una biblioteca

E.M.C., Bien

La Feria del Libro de Madrid también llega al ámbito hospitalario. Para sumarse a la celebración, el Hospital Quirón Ma-

drid y la editorial Alfaguara han organizado el primer *bookcrossing* hospitalario.

res los adopten y que, tras la lectura, los liberen de nuevo.

Cada libro incorpora una ficha de identidad para que a través de la web www.bookcrossing-spain.com los participantes puedan escribirla historia del viaje que emprende la publicación.

Esta iniciativa es una actividad gratuita con la que los organizadores pretenden convertir el mundo en una biblioteca global, tomando como base el intercambio de libros. Con ella se trata también de hacer llegar una parte de la feria hasta este centro y conseguir que sirva de estímulo para potenciar la lectura, además de dar a conocer el poder terapéutico de la literatura.

El 30 de mayo se distribuyen medio centenar de novedades en los puntos de atención a pacientes de Quirón Madrid (salas de espera, puntos de información, consultas, salas de rehabilitación). Entre ellos se encuentran títulos como *Vivir adrede*, de Mario Benedetti; *Instrucciones para salvar el mundo*, de Rosa Montero; o *Las rosas de piedra*, de Julio Llamazares. El objetivo es que los lecto-

El hospital liberará 50 libros para su lectura



Pasen y vean



Amapolas. Después de recorrer Moscú, París, Londres o Buenos Aires, la campaña de Kenzo Parfums llegará el próximo miércoles 4 de junio a Madrid. La compañía irrumpirá en la plaza del Museo Reina Sofía y la calle Serrano con espléndidos campos de amapolas que se regalarán después a quienes visiten la muestra. Es la imagen de su perfume Flowerbykenzo.



Feria. Del 5 al 7 de junio la Fira Barcelona acoge el primer salón para la autonomía personal y la calidad de vida. Este foro pretende convertirse en una reunión multisectorial entre empresas, profesionales y usuarios para promover el desarrollo de soluciones que mejoren la autonomía personal y la calidad de vida. El salón se organiza en cinco sectores, desde la atención fisiológica a la integración social.